



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR LÄNDLICHEN RAUM
UND VERBRAUCHERSCHUTZ



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die
Entwicklung des ländlichen Raums (ELER):
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

Abschluss des LEADER-Projekts: Beschilderung kulturell bedeutsamer Sehenswürdigkeiten und Dokumentation der inner- und überörtlichen Geschichte der Stadt Grünsfeld und ihrer Ortsteile

Kürzlich konnte das Projekt der Beschilderung kulturell bedeutsamer Sehenswürdigkeiten und Dokumentation der inner- und überörtlichen Geschichte der Stadt Grünsfeld und ihrer Ortsteile abgeschlossen werden.

Im Rahmen des Projektes wurden gemeinsam mit dem Kulturverein Grünsfeld insgesamt 43 Hinweistafeln erstellt, welche die historisch bedeutsamen Gebäude und Sehenswürdigkeiten in einem Rundgang zusammenfassen und auf die wichtigsten Ereignisse und Daten hinweisen. Ergänzt werden diese Hinweistafeln durch sechs Übersichtstafeln im Großformat, welche an den wichtigen Stellen im Stadtgebiet aufgestellt wurden und die Sehenswürdigkeiten anschaulich auf einen Blick darstellen.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf insgesamt ca. 40.000 Euro. Gefördert wird das Projekt mit ca. 15.000 Euro im Schwerpunkt LEADER des „Maßnahmen- und Entwicklungsplans Ländlicher Raum Baden-Württemberg 2014-2020“ (MEPL III) gemäß der VO (EG) Nr. 1305/2013 über die Förderung der Entwicklung des ländlichen Raums durch den „Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER)“.

Hyperlink zur Webseite der Europäischen Kommission (ELER):
http://ec.europa.eu/agriculture/rural-development-2014-2020/index_de.htm)

Somit konnte das Projekt erfreulicherweise noch rechtzeitig vor dem Jubiläumsjahr 2020 abgeschlossen werden.